

LA MAISON MULHAUPT COMESTIBLES

a le chagrin de faire part du décès de leur chef de ventes et cher collaborateur

Monsieur Guy SYLVESTRE

Nous exprimons nos plus sincères condoléances à la famille et aux proches.

M. Sylvestre a commencé voilà 45 ans en même temps que Max Mulhaupt le patron actuel de la Maison Mulhaupt Comestibles.

Etant un homme du métier, il a su rapidement conquérir et fidéliser notre clientèle Horeca étant très exigeante au niveau du service et de la qualité des produits.

Travailleur infatigable, toujours à disposition de la clientèle, il s'identifiait à l'entreprise.

Il va beaucoup nous manquer.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.